
1985年 5月1日生まれ
東雲小学校／深川第五中学校／紅葉川高校卒業
視覚障がい者だった祖母と父親の元で育つ。23歳で出産。産後うつ気味になり産後2ヶ月にして離婚。
シングルマザーとなり起業。預け先に困った経験から自分のように困っている母親も少なくないのでは…と公私
に渡る、子育て・母親支援のイベント企画、事業運営を展開。ママが楽しめ学べるような企画、運営。
地盤看板カバンもなく、無所属で２０１５年に江東区議会議員に初当選。
その年に東京都議会議員の音喜多駿と再婚し第二子を出産。
現在は会社の経営をしつつ、江東区議会議員として子育て世代の応援をしている。
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三次ゆりか 活動報告
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ファンキー微魔女のメンバーで豊洲か
らクルーズにてオリパラ会場をまわり
ました。富士山も見えました。

江東区新年賀詞交換会に参加いたしま
した。いろんな方と交流できる場所な
ので、しっかりお話しました。

川崎市議会に情報保障、ヒアリング
ループの視察にいきました。UDトーク
すごい改善されたと思いました。

区政報告会、こどもたちで２０名ほど
来てくれました。全部で８０名の方に
お集まりいただき嬉しいです。

令和元年度江東区産業表彰式に区民
環境委員として参加させていただき
ました。

性教育が必要。生理用ナプキンを無償
で提供してるRed Box Japanさんにレ
クチャーいただきました。

産前産後ケア事業をしてるサライに
厚生労働大臣政務官に視察していただ
き、子育ての充実を議論しました。

池袋本町プレーパークに視察に行って
きました。江東区にも常設プレーパー
クを設置してほしいので要望します。

■ ひとり親支援（自立支援）

■ 子育て（教育）

■ 江東大家族（孤独を失くし、経済効果）
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活動の一部をご報告します！
2019年12月 2020年2月～ の

安心・安全な江東区
子育て・産後ケア1番の江東区に

三次ゆりかのプロフィール
議員活動をアップ中

チャンネル登録

お願いします

YouTubeチャンネル
ゆりかの秘密の部屋
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決算特別委員会質問　答弁内容（抜粋）

Q. 災害が起こった際、ペットへの保護は？

A. ペットについては、垂直避難の際に、限られたスペースにおいて、動物アレルギーの方と動物が同居することによる事故の発生
　 を懸念し、お問い合わせに対しては、同行避難が難しい旨を回答した。水害時におけるペットの同行避難については、今後の検
　 討課題であると認識している。

Q. 江東区の保育園は台風の時、開園するようにと通達があった。
　 公共交通機関もとまっているのに、朝５時にタクシーで通勤し開園準備をしたのは江東区に住む保育士。潜在保育士
　 を増やさないためにも保育士の働き方改革と処遇改善をしてくべきだが、区の見解は？

A. すべての保育所を休園とした自治体があったことも承知している。
　 国でも、災害時等における臨時休園の基準等について検討を行うとしており、その動向を注視する。

Q. 事実婚には支給できる［災害弔慰金］を LGBT パートナーにも世田谷区に倣い、江東区でも同様の仕組みを設けるべ
きだが、見解は？

A. 本区では同性パートナーシップ宣誓の取り組みは現在のところないので、　 
ＬＧＢＴパートナーを対象とした災害弔慰金の仕組みを設けることは難しい。

Q. 外国人が増え続ける江東区立の学校。
災害時の一斉メールで英語訳で配信をなんらかの形でしていかねばならないと考えるが、見解は？

A. 平易な日本語での配慮なども工夫しながら、他自治体の動向を注視しつつ研究していく。

Q. 検診の場における禁煙サポートと、禁煙外来の助成金を作成するべきだが、区の見解は？

A. 保健師が喫煙や受動喫煙による健康影響等について個別に保健指導を行い、禁煙支援を実施している 。
　 引き続き、禁煙の動機づけとなる取り組みを推進する。禁煙を希望する区民が確実に禁煙できるような取り組みを検討している。

Q. 有明地区に交番と保険相談所を設置望むが、見解は？

A. 本区としても、交番の新設は、地域の実情、犯罪の発生状況など総合的な判断のもとに検討されるものと認識している。

Q. 広告収入で運営する江東区内を走る無料タクシーの提案をするが、見解は？

A. 類似の取り組みが日本各地で広がりつつあるが、現状では試行段階の事業と
　 認識しており、民間のユニークな取り組みとして、今後も注視していく。

Q. 塩浜二丁目交差点の歩道橋にエレベーターを設置すべきだが、見解は？

A. 東京都に整備を求めているが、歩道が狭く現時点で整備計画の予定はない。

その他の質問は三次ゆりかHPや江東区議会のHPに細かく記載してありますので、ご覧ください。

ゆりか応援団
募集中！！

ご意見・ご要望等

お待ちしています！

ゆりかも
め


